

# PK21 Karawang Capai Target 100 Persen

## BKKBN Apresiasi Kinerja DPPKB Karawang

**KARAWANG** - Perpanjangan waktu Pendataan Keluarga 2021 (PK21) sudah berakhir pada Senin, (21/5) kemarin. Setelah sempat terseok-seok di masa injury time. Akhirnya, Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Karawang berhasil mencapai target data 100 persen.

Kepada KBE, Kepala DPPKB

Karawang, Sofiah melalui Kabid Dalduk dan Advokasi, Imam Alhusaeri mengungkapkan, di hari terakhir pelaksanaan PK21. Kabupaten Karawang sudah memenuhi target mendata 597.155 keluarga dan sudah masuk seluruhnya di portal BKKBN.

Imam mengungkapkan, proses PK21 yang dilakukan DPPKB Karawang banyak mengalami kendala di akhir-akhir. Sehingga progres yang semula bagus di awal, menjadi lamban di akhir. Bahkan, Karawang selalu mengisi uru-

tan tiga terbawah di pekan-pekan terakhir waktu normal.

"Pilkades serentak 177 desa kemarin sangat berpengaruh bagi kami. Belum lagi server disini yang sering down. Tapi berkat kerja keras dan koordinasi yang baik, kami berhasil capai target 100 persen," ungkap Imam saat diwawancara KBE, Senin (21/5/21).

Imam menjelaskan, pelaksanaan pendataan keluarga tahun ini sangat memeras tenaga seluruh kader KB di Karawang. Apa lagi, selama masa pendataan. Angka Co-

vid-19 di Karawang selalu tinggi.

Tak hanya itu, imbas dari Pilkades serentak 177 desa kemarin. Membuat banyak kader pendata mundur di tengah jalan. Sehingga, dengan personel yang sedikit. DPPKB Karawang berusaha untuk survive, agar mencapai target data 100 persen.

"Data PK21 ini sangat penting. Nantinya bisa digunakan untuk intervensi kebijakan pemerintah, utamanya terhadap program KB. Diantaranya, masalah kependudukan,

ketahanan keluarga, hingga penanganan stunting," jelas Imam. Disisi lain, Kepala Bidang Data BKKBN Karawang, Herman mengapresiasi kerja keras DPPKB Karawang yang telah merampungkan capaian PK21 dengan baik. Sebagai manager data di tingkat provinsi, Herman tau betul lika-liku yang dihadapi DPPKB Karawang dalam proses PK21 tahun ini. Dengan capaiannya yang sudah 100 persen. Herman mengaku bangga dan menyambut baik keberhasilan tersebut. **(wyd/rie)**